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第1711回例会　平成30年10月22日
卓話
　米山記念奨学会について
　　米山記念奨学会委員会　清水（大）委員長

今週の歌

「我等の生業」

前回内容
会長挨拶	 大藤会長

皆さん今晩は、本日は山本ガバナーをお迎えしてお
ります。地区等のお話しをお聞きしましょう。
先週、初めて交通事故の救助を行いました。偶然、
新御堂の側道に向かって信号待ちをしていたところ、
新御堂側道沿いを走ってきた原付バイクが単独事故を
起こされました。隣に乗り合わせた家内が「行かない
と」と言い、車を少し寄せて救助に行きました。その
時は、無我夢中でしたが、日頃のロータリーの教えか
ら、救急車等の手配からできたのではないでしょうか。
少し残念なのは、救助に行った車のドライバーは私
一人でした。皆様は同じような行動をとったことと存
じます。そして、一歩を踏み出す気持ちはロータリー
のおかげと考えます。
その後、通行人の一人が手伝ってくれましたが、私
の行動は無駄ではないことが分かり、ほっとしたこと
は確かです。救助した人は、少なかったかもしれませ
んが、見ていた方が、又、そのような場面に遭遇した
時に、一歩を踏み出してくれることを祈ります。
さて、地区より、2019～2020年度のガバナー補佐の
推薦の依頼が来ております。当クラブからは、パスト
会長中で立候補していただく方、又はご推薦を頂く方
を募集いたします。締切もございますので、来週、立
候補又は推薦の用紙を配布いたします。例会後に回収
致しますので、宜しくお願いいたします。

ゲスト紹介	 親睦活動委員　杦本委員

RI第2660地区  ガバナー　山本　博史 様
  地区幹事　中島　成和 様

幹事報告	 榎原幹事

1 ．10月結婚記念日の お祝いをお送りしています。
2．ロータリーの友10月号をお配りしました。
3． 次週10月22日理事会を開催します。理事の方は宜
しくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　河邊委員長

●会　員　数　48名　　出席会員数　39名
●来　　　客　 2名　　本日の出席率　84.78％
● 9月10日の出席率（メーキャップ含む）100％

記録（IT・広報含む）委員会	 木下委員長
先日、1709回例会で説明させて頂いたマイロータ
リー登録ですが、登録率20%でしたが、今日現在
68.75%で第2660地区の平均値51.7%を超えました。
引き続きまだ登録をされていない会員の皆様、登録を
お願い致します。
次々回、10月29日 1712回例会にて再度説明させて
頂きますので、まだ登録をされておらず、登録方法が
不安な方は、ロータリー名簿に登録されているメール
アドレスのメールが受信できるノートパソコン、スマホ
を例会にご持参下さい。宜しくお願い申し上げます。

ロータリー財団委員会	 山下副委員長

髙木会員、仁科会員より、特別寄付をいただきまし
た。ご協力ありがとうございました。

米山記念奉仕委員会	 清水（大）委員長

水谷会員、山下会員より、特別寄付をいただきまし
た。ご協力ありがとうございました。

Weekly No. 1711  ／平成30年10月22日

経済と地域社会の発展月間・米山月間

第1712回　例会予告 平成30年10月29日

卓話
　マイロータリーの登録について
　　記録（IT・広報含む）委員会　木下委員長



エース大藤会長急遽不在で臨んだ試合、着々と点を
入れられ、相手好投手を打ち崩せず、最終回 3点を入
れるも時すでにおそし、 3対10で完敗いたしました。
この結果 1勝 1敗となりましたがリーグは混戦して
おり、優勝の可能性はまだ残されております！
チーム名 一 二 三 四 五 計 勝ち点
くずは 1 0 2 1 6 10
吹田西 0 0 0 0 3 3 3
次戦は10月21日（日）ダブルヘッダー
第 2試合　10：50～12：20　対難波RC戦
第 4試合　14：30～16：00　対八尾RC戦
会場：箕面サントリー球場（箕面市石丸 2－11－ 1）
諦めずに次戦は 2連勝目指して頑張ります。応援宜
しくお願いいたします。

地区大会のPR	 地区幹事　中島　成和 様
2018－2019年度  国際ロータリー  第2660地区  地区
大会のご案内です。
2018年12月 7 日（金）、 8日（土）　リーガロイヤルホ
テルと大阪国際会議場にて開催
1日目　
大会決議案上程／規定審議会報告、会長・幹事懇談
会／奨学生発表、特別講演／特別対談、RI会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会
2日目
オープニングセレモニー、本会議、記念講演、最後
まで参加していただいた方には抽選会もございます。

ゴルフ同好会	 阿部会員

第 5回　吹田 5クラブ親睦ゴルフコンペの最終案内
です。
10月17日（水）　太平洋クラブ六甲コース　 9：03ス
タート。クラブハウス前には 8：15集合です。

野球同好会	 清水（大）会員

第30回2018－19年度　第2660地区ガバナー杯争奪軟式
野球大会
第 1戦結果報告
10月 8 日（月・祝）　八尾市立山本球場　対大阪帝塚
山RC戦
甲子園も終わり気合を入れて臨んだ第一戦、まさか
の相手チーム人数不足で棄権！相手とホストクラブと
の連絡不備で我々には連絡が入らず、現地集合してい
たので、急遽紅白戦を行い、良い練習ができました。
結果 7対 0での不戦勝となりました。
第 2戦結果報告
10月14日（日）　箕面市サントリー球場　対くずは
RC戦

ニコニコ箱	 井伊SAA

●瀧川会員　横綱輪島関が亡くなりました。旧いゴル
フ仲間でした。
●井伊会員　ガバナー公式訪問です。山本ガバナー本
日よろしくお願い致します。
●新井会員　山本ガバナーをお迎えして。
●小川会員　山本博史ガバナーをお迎えして感謝。
●尾家会員　ガバナーお迎えして。
●河邊会員　山本博史ガバナー、中島幹事様、クラブ
訪問ありがとうございます。
●坂口会員　山本ガバナーをお迎えして。
●荻田会員　ガバナーをお迎えして。
●近藤会員　山本ガバナー様公式訪問ありがとうござ
います。卓話よろしくお願いします。結婚記念日の
お花ありがとうございました。
●西村会員　ガバナーをお迎えして。
●榎原幹事　山本ガバナーをお迎えして。
●水谷会員　山本ガバナーご訪問ありがとうございま
す。
●橋本（徹）会員　山本ガバナーをお迎えして、昨日ガ
バナー杯　負けました。
●木田会員　山本ガバナーをお迎えして。
●坂本会員　ガバナー公式訪問　山本ガバナー訪問あ
りがとうございます。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 45,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 489,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 1,000円



ガバナー公式訪問
	 RI第2660地区	 山本　博史ガバナー

1 　はじめに

ロータリーの主役は各クラブであり、また一人一人
のロータリアンです。このことに異論はないと思いま
す。しかし、ロータリー活動が全世界的なものである
以上、各地区の特性を活かしつつも、皆がロータリー
の目的に向かって足並みをそろえる必要があります。
国際ロータリー（以下「RI」と略称）はロータリー
全体を管理するための組織であり、その管理のために
各地区に派遣されているのがガバナーです。この度、
貴重な機会をいただきましたので、RIの方針、今RI
で議論されていること、そして当地区の方針について
お話させていただきます。

2　本年度のRIのテーマと目標
本年度バリー・ラシン会長（以下「ラシン会長」と
略称）のテーマは「BE THE INSPIRATION～イン
スピレーションになろう～」です。インスピレーショ
ンという言葉は、ひらめき、思いつきといった意味だ
けでなく、周りの人々に生気を与える、息吹きを吹き
込むという意味があります。
ラシン会長は本年 6月のトロント国際大会のスピー
チで「私達は手を取り合います。なぜなら協力すれば
一人よりもずっと強くなれると知っているからです。
私達は行動します。なぜならロータリーは夢想家では
なく、実行する人の集まりだからです。」と語りまし
た。トロント国際大会でよく見かけた三つの標語
「TRANSFORM…変えていこう」 「PEAPLE OF ACTION
…世界を変える行動人」「CONNECT…ちからをつな
ごう」は、このラシン会長のスピーチのエッセンスで
す。
この「インスピレーションになろう」というテーマ
はラシン会長の独創ではありません。ロータリーの根
幹ともいうべき「ロータリーの目的」（RI定款第 4
条、標準ロータリークラブ定款第 5 条参照）を踏ま
え、RIが2010年に策定したロータリー戦略計画の
「ロータリーの使命」や「中核的価値観（コア･バ
リュー）」、そしてRI理事会が2017年 7 月に策定した

卓　　　話 「ロータリーのビジョン：私たちロータリアンは、世
界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能
な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動
する世界を目指しています。」等、これまで積み重ね
てきたものの実践を働きかけるものです。
ラシン会長は、本年度のテーマを実現するため、

「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増
加」「公共イメージと認知度の向上」という三つの優先
項目を具体化する11の目標を打ち出しました。また、
目標として掲げられていませんが、ラシン会長はトロ
ント国際大会の閉会式のスピーチでローターアクトを
重要視し、その数の倍増を求めました。もっとも、こ
のローターアクトについては、海外と日本とでは、
RACのおかれる状況が異なることもあり、当地区の
実情にあったRACのあり方を検討し、提案するに留
めるつもりです。
RIが今後目指す方向については、①ポリオ撲滅の
早期実現、②会員増強と会員の高齢化ストップ、③
ロータリー財団の拡大、④公共イメージと認知度の向
上、⑤ポリオ撲滅後のテーマの模索と、より強力な
パートナーとの協力関係の構築の 5項目がキーワード
となります。この点については、今後もできるかぎり
皆様と情報を共有化していきたいと思います。

3　2660地区のビジョンと本年度の方針
最近のRIの方向性をふまえ、我々2660地区の歴
史、価値観、組織風土を大切にしながら各クラブが、
そして地区が発展していくよう、片山ガバナー年度、
本年 4月に以下の地区ビジョンを策定し、また2017－
18年度から2021－22年度に適用する地区中期 5カ年目
標を列挙しています。紙幅の関係上、地区中期 5カ年
計画は割愛しますが、重要な目標ですので、地区ウェ
ブサイト等で是非ご確認ください。
■ 私たち第2660地区はRIテーマを理解し、地域の
特性にあった活動をすることにより具現化します。
■ ロータリーの原点である親睦と職業奉仕を根幹と
し、世界及び地域社会で良い変化を生み出します。
■ それぞれが「魅力ある・元気ある・個性ある」ク
ラブになる事を目指します。
ラシン会長が掲げるテーマや目標、そして前記2660
地区のビジョンを踏まえ、当地区の本年度の方針は以
下の10項目です。
①ポリオ撲滅への協力をお願いします。
②ロータリー賞の受賞を目指してください。
③ ロータリー財団と米山記念奨学会への協力をお願
いします。
④会員基盤を増強してください。
⑤ ロータリーのIT化への協力と公共イメージ向上
へのチャレンジをお願いします。
⑥ 戦略計画を活用し、クラブの中長期ビジョンを策
定してください。
⑦新IM内の親睦と情報交換を推進してください。
⑧ ハンブルク国際大会、地区大会、地区事業への積



インスピレーションになろう

極的な参加をお願いします。
⑨ロータリーデーにご参加ください。
⑩ 地区のスリム化、効率化、運営の合理化、財務
ルールを徹底します。

いずれも行動、実践をともなうものであり、皆様の積
極的な活動を期待します。
最後に、当地区のクラブ運営のあり方ですが、2016
年の規定審議会で運用ルールが大幅に緩和されたこと
により、ネットで例会を行うクラブの名称から「E」
という文字が消え、他の一般のクラブと同じ位置づけ
となりました。世界では、ロータリアンの自宅やコー
ヒーショップを例会場とする、ある企業や家族の一員
であれば例会に参加できるというクラブも現れていま
す。例会に出席するために長時間の移動が必要、ある
いは人の活動範囲が広がり、同時刻に同じ場所に集ま
ることが難しいという人たちもいます。他方、ジェネ
レーションギャップとでも言うべき現象も起こってい
ます。聞くところによると、ある新しいクラブの若い
会員が、東京RCの帝国ホテルでの例会に短パンでメ
イクアップに来たということです。この珍事に、大半
のロータリアンは常識とTPOの問題だと考えると思
いますが、中には、それもダイバーシティだと言う方
もいます。日本のロータリーの今後の発展を考える
と、他人事として済ませてしまうのではなく、自分達
自身の問題として真剣に考え、我々の意見をはっきり
と述べていく必要があるのではないでしょうか。
末尾になりましたが、会員皆様の益々のご発展とご
健勝をお祈りし、ガバナースピーチとさせて頂きます。

「ロータリーの友」誌
2018年10月号推奨記事のご紹介

10月は「経済と地域社会の発展月間」「米山月間」で
す。また、10月24日は世界ポリオデーです。

【10月号　横組記事より】
P.3（RI指定記事）RI会長メッセージ「すべてのロー
タリークラブに10月24日の世界ポリオデーに合わせ、
「END POLIO NOW」の取り込みを後押しするように
呼び掛けています。」クラブでは何か取り組まれてお
られるでしょうか。少なくともクラブ会員にポリオに
関して注意を喚起してください。
P.24～33（RI指定記事）2019年国際大会開催地ハンブ
ルグの紹介記事です。国際大会は 6 月 1 日～ 5 日開
催。大会テーマは「一生の思い出をつくろう」です。
P.42（RI指定記事）ロータリー財団管理委員長からの
メッセージ　ロン D. バートン財団管理委員長はロー
タリーと「平和の推進」について述べています。

［今月の特集］
P.7～12　1868年10月23日、元号が江戸から明治に改
元され今年で150年です。特集「歴史でつながる　－
明治150年を記念して－」
P.13～19　「米山月間」特集　「次の100年に向けて」
新旧理事長対談。米山梅吉生誕150年特集として、
梅吉20代のエピソードを紹介しています。
P.21～23　「経済と地域社会の発展月間」関係として、
経済と地域社会の発展分野の目的と目標の説明と世界
の事例並びに日本の「町おこし」の事例紹介
［青少年関係］今月の青少年関係の記事は。
P.37　多地区合同青少年交換プログラムの紹介
P.38　シリーズ NEW GENERATION
P.43　2660地区の新ロータアクトクラブ、大阪帝塚山
RACが2018年 7 月に結成されました。
P.36　第47回ロータリー研究会は神戸で開催。
P.40　クラブの多様性としてアメリカのクラブ紹介。
「クローンを出席させよう」

【10月号　縦組記事より】第2660地区よりの投稿
P.9～12　シリーズ「クラブを訪ねて」　大阪堂島ロー
タリークラブの紹介「例会を月 2回にする決断」
P.28　ロータリーアットワークより、「社会奉仕から
青少年奉仕へ」大阪城南ロータリークラブ
P.20～21　「俳壇」には大阪北・吉田氏、大阪心斎橋・
西村氏、東大阪東・溝畑氏、「柳壇」には大阪大淀・
長谷川氏、大阪西・鴨谷氏、大阪東淀ちゃやまち・
小坂氏の2660地区のクラブ会員並びに家族の皆様が選
出されています。
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